

ANTE EL FANTASMA DE LA GUERRA

SACRIFICIO INUTIL

no ha transcurrido un año de regreso de Londres, y se extendía mi viaje hacia Ver- Reims. Naturalmente, el momento de la conversación en el tren era de sentimentalidad francesa. La sentimentalidad francesa, nutrida del ardor de Jorles, es siempre propicia a los espíritus bélicos. Se discutía la idea de un tribuno revolucionario de Francia había hecho a las "metas inteligentes". (Era en esos días, todavía próximos, del amanecer de Alemania res- tituido V del Tratado de Ver- no a los franceses que viajaban y que se sabían de memoria la historia de la restaura- ción, que se parecían a la restauración de la paz no estaba jamás asegurado. En la historia de la civilización hay una bayoneta inteligente que sobrevive. Por eso me pareció una demasíada desproporción el efeticismo de la frase literaria de un siglo—y su posible reflejo de la realidad. medida que avanzaba el tren hacia los sentimientos la preocupación cambio de horizontes. Nuestra historia iba haciendo el punteado mapa de la guerra. La impresión más perdurable porque tenía una conjunción con el paisaje, al no era posible mirarle con indi- ción. Los conceptos de la paz y guerra no han variado de modo alguno. Existen otros ideales jóvenes y anhelos profundos. Pero el co- no puede vivir disperso, sino en el dolor de la incom- nición humana. Aquella afirmación filósofo burgués: «el mundo soy resulta ahora una equivocación. El mundo es la conciencia. conciencia exige que el sentido paz sea más amplio, más puri- y limpio de intenciones sospe- chosas. Mi espíritu, desde hace tiem- po por el ala de la decepción de comprender tantas razo- nes libre ya de todas esas futili- dades que cuelgan como fle- de los sentimientos puros, prefie- ro modificar su antigua emoción y bajar todas las circunstancias so- ciales que puedan romper los la- de la paz universal

de Verdum surgió, de repon- un paisaje patético. Se veían en las unas largas cicatrices. Eran fi- de trincheras aún no cerradas del Heridas de la tierra que la guerra piadosa y amorosa ha ido cu- rando de anchas vendas verdes. después, un campo cubierto de flores que extendían sus brazos co- las manos dirigidas contra los culpa- del aniquilamiento de la huma- de la civilización. recuerdo íntegro, voluminoso, comienzo de la pasada guerra, no en mí con su fondo de temblor, guerra, con la fría lidez de la guerra. Recordé aquella tarde de es- de 1914, recién llegado yo a In- en que redobló un tambor una corneta y hondo una ban- de la guerra! A los pocos días em- a hablar Lloyd George, As- Cecil y Henderson. La flota, que participaba parte en una brillante pa-

sólidas que la guerra para solucionar los nuevos problemas políticos y so- ciales. Y es que las razones no acaban de definirse completamente. O acaso sea una verdad la afirmación de Nietzsche: todo es simplemente fisiología y zoología. Lo que parece indudable es que ha llegado el caso del genio de la especie. Y que el odio arrollador quiere hacer huir a la des- bandada a todos los sentimientos hu- manos.

¿Volverá, pues, a consumarse otro nuevo sacrificio inútil? Sin duda, en el transcurso del tiempo no nos hemos hecho más razonables que antes. Y es posible que las nuevas formas creadoras de la vida no puedan detener la marcha de la Historia por rutas dramáticas y tenebrosas. En cuanto a España no hay otra posición firme que la neutralidad. Entre otras razones de diversa índole, porque el sacrificio no ha servido para construir una vida mejor. España conserva despejados sus sentidos y procurará evitar su intervención bélica. Porque incluso la victoria es un dolor que no sirve para nada. España no debe contribuir a que Europa vuelva a hundirse en un abismo de humos acres y en un proyecto de monumento fúnebre.

Cierro los ojos y el espíritu al re- cuerdo dramático que mi viaje y los hechos actuales han despertado en mí nuevamente. Me obstino en olvidar y en ahuyentar el fantasma de la guerra. (¡Ah, si los Tratados diplomáticos no constituyesen también amenazas a la seguridad general!...) Hay muchas objeciones históricas con fuerza suficiente para impedir la guerra. Confío en su razón indestructible y en la nueva filosofía del Estado. Quiero hacer perdurable y transparente otra sensación de mi viaje: la de aquel puertecito francés pobla- do de barcasas de cargamento comercial y cubierto del ruido de la grúa y del farfullar del motor que la impul- saba.

EDUARDO HARO

En Austria se modifica el Gobierno y se adoptan precauciones contra una marcha de los heimwehren sobre Viena

Viena, 17.—Resuelta la crisis parcial, he aquí la composición del nuevo Gobierno:

Canciller y ministro de Defensa Nacional e Instrucción pública, señor Schuschnigg.

Vicencanciller (heimwehren), Star- hemberg.

Negocios Extranjeros, Berger Wald- denegg (heimwehren).

Hacienda, Baar Barenfels, conseje- ro de Estado (heimwehren).

Justicia, Winterstein.

Pervisión social, Decrets Berger.

Agricultura, Strobl.

Comercio, Stockinger.

El señor Burech, que asumía la cartera de Hacienda en el anterior Gobierno, sigue agregado al nuevo Ministerio en calidad de ministro sin cartera.

Se ha publicado el siguiente comu- nicado oficial sobre la resolución de la crisis:

«Permanecen idénticos los fines de la política extranjera de Austria. Esta política sigue siendo, como antes y particularmente en la hora presente, de adhesión al mantenimiento de la independencia de Austria.»

Como se interpreta la crisis

Viena, 17.—La crisis parcial de hoy, tras las manifestaciones hechas ayer en honor del señor Fey, no ha sorprendido a nadie, ya que aquella manifestación se interpretó como una ostentación en favor del señor Fey y una protesta contra la exclusión cada vez más acentuada de dicho señor de los asuntos de Gobierno.

En los círculos políticos se inter- preta la modificación ministerial como un afianzamiento de la posición del señor Starhemberg y el debilita- miento del ala vienesa de los «heim- wehren».

Ha salido del Gobierno, como se sabe, el señor Reither, ministro de Agricultura, jefe de los campesinos, que atacó varias veces la política de Starhemberg y la «heimwehren».

Se ha comunicado que todas las Ligas de combate serán unificadas en la forma concertada entre el direc- tor federal del Frente patriótico, el del frente de combate, Starhemberg y el señor Schuschnigg. La nueva Liga se llamará Milicia voluntaria-Hei- matschutz Austriaco, y tendrá el mo- nopolio del movimiento de defensa voluntaria. Para garantizar instrucció- n y unificación de las fuerzas de- fensivas del pueblo habrá un contac- to, estrecho y permanente entre el Ejército federal y dicha milicia.

El señor Schuschnigg ha dado al vicecanciller, señor Starhemberg, plenos poderes para la cooperación prác- tica entre el Ejército y la milicia.

Se unificarán también las organi- zaciones de la Juventud, si bien se respetan los derechos de algunas Asocia- ciones con arreglo a los principios estipulados en el Concordato.

Para impedir una marcha sobre Viena

Viena, 17.—El Consejo de minist- ros se ha reunido urgentemente des- pués de recibir informes de que cir- culaban rumores según los cuales en la Austria Inferior miembros de la «Heimwehren» marchan sobre Viena. Se han empleado ametralladoras en el edificio donde se halla establecida la estación radiodifusora.

Poco antes de llegar a Viena los ba- tallones motorizados de la «Heim- wehren», que habían salido de Baja Austria, regresaron a su punto de partida, después de haber sido infor- mados por un correo, en motocicleta, que el comandante von Baaren- fels había sido nombrado ministro.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de Se- govia

La Ordenación de pagos por Obligaciones del ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, por telegrama de fecha 16 del actual, me autoriza



El jefe abisinio ras Gugsu, yerno del Negus, que se ha pasado a las tropas italianas y que ha sido nombrado por el general Di Bono ras del Tigré, y de quien se dice que Mussolini tiene el propósito de convertirlo en emperador de un Estado tributario italiano en el Norte de Etiopía

para que las declaraciones juradas que estaban obligados los maestros a hacer para cumplir la Orden circular de fecha 10 de los corrientes, pueda sustituirla por una certificación expedida por mi autoridad, que unida a cada una de las nóminas surta los efectos apetecidos.

Por esta razón, ya no es preciso esperar el cumplimiento de ese servicio que causaría una inevitable demora en la remisión de nóminas y un retraso grande en el percibo de haberes, a pesar de la actividad que han desplegado los habilitados en la confección de impresos-declaración para hacer más factible el cumplimiento de esta obligación.

Es sumamente acertada, aunque tardía, la Orden de referencia, que viene a atenuar la alarmante preocu- pación que la Orden circular había originado por la dificultad de su cumplimiento, dada la diseminación del personal del Magisterio. De esta forma, dicho personal puede tener la seguridad de que a su tiempo debido saldrán para Madrid las nóminas de esta provincia.

La Habilitación, que ha temido que hacer unos gastos en favor de toda la clase, rebajará en algunos céntimos el líquido a percibir, para resarcirse de los gastos que hizo, hoy ineficaces, habiéndose mandado por esta causa suspender los trabajos de envío.

Insiste el juez especial en que comparezcan ante él Oviedo de la Mota y Papeello, por el robo en la Catedral de Pamplona

Pamplona, 17.—El juez especial que instruye la causa por el robo en el tesoro de la Catedral de Pamplona, señor García Rodrigo, ha recibido por la vía diplomática el atestado que instruyó la Policía de París el 20 de Agosto, o sea, a raíz de la primera detención de Oviedo de la Mota. Este se limita a justificar, por medio del pasaporte y los billetes ferroviarios, su permanencia en Francia desde el día 8 de Agosto. Pero como quiera que el juez tiene indicios de criminalidad, que se deducen de posteriores diligencias, insiste, y así lo ha solicitado por conducto precedente, que Oviedo de la Mota y Papeello comparezcan a su presencia para responder de los cargos que contra ellos se deducen del sumario, y reitera, además, el encargo de que se intensifiquen cuanto sea posible las gestiones a fin de que sean detenidos el «Román» y el «Gallego», que son los autores materiales del robo de la Catedral.

En cuanto al apodado el «Capone», detenido ayer en Castejón, el juez ha hecho manifestaciones en el

sentido de que por efecto de las primeras diligencias, se señalaba como autores del robo de Alsasua a los de la Catedral de Pamplona, cuya desaparición de aquella villa coincidió con el robo cometido en la misma localidad; pero de las diligencias posteriores se ha podido deducir que el «Román», el «Gallego» y Casado hicieron en Alsasua y en la provincia de León y Palencia una vida mísera, demostrativa de su falta de recursos.

Inauguración de un monumento al Sagrado Corazón de Jesús en Vellosillo (Sepúlveda)

Este solemne acontecimiento tendrá lugar el próximo domingo, día 20, a las diez de la mañana y con tal motivo se ha organizado una excursión en autobuses, que partirá de la plaza de San Sebastián a las siete y media de la mañana.

El precio de los billetes se ha fijado en 6,50 pesetas y cuantas personas deseen sumarse a esta hermosa fiesta, pueden inscribirse en la casa número 1 de la citada plaza de San Sebastián, hasta las ocho de la noche del próximo sábado.

El regreso a Segovia se efectuará por la tarde, después de celebrado el acto de afirmación católica.

La actuación de González Marín en el teatro Juan Bravo

He aquí el programa de poesías que recitará mañana en el teatro Juan Bravo, a las siete y media, el eminente recitador González Marín:

ACTO I. ANDALUCIA
«Cantares», Manuel Machado.
«Semana Santa en Sevilla», J. González Olmedilla.
«El Piyayo», José Carlos de Luna.
«La Encerrada», Rafael Alberti.
«Chufillas toreras», Rafael Alberti.
«Feria de Abril en Jerez», José María Pemán.

Esta mañana llegó a Segovia el camión de la Asociación de Editores Españoles

Inauguración oficial

Esta mañana, a las doce, se celebró con gran solemnidad la inauguración oficial del camión número 1 de la Asociación de Editores de España que llega a Segovia siguiendo sus excursiones de cultura. El camión se ha colocado en la elipse de la plaza Mayor y rápidamente quedó convertido en librería.

Momentos antes de las doce comenzaron a llegar las autoridades. Allí vimos, entre otras, al gobernador civil de la provincia, alcalde, comandante militar de la plaza, coronel del Regimiento, delegado de Hacienda, teniente coronel de la Guardia civil, presidente de la Audiencia, fiscal, una Comisión de concejales y Comisiones y representaciones de distintas entidades, centros de cultura y de la Prensa. También acudieron los niños de las escuelas nacionales con sus respectivos profesores. Numeroso público se congregó en la plaza Mayor para presenciar el acto.

Hacia las doce y media comenzó el acto. Primeramente se izó en el camión la bandera española a los acordes del himno nacional ejecutado por la banda de música de la Academia de Artillería e Ingenieros.

A continuación el director del camión de editores pronunció breves palabras saludando a las autoridades, a la Prensa y al público de Segovia.

Seguidamente el notable escritor don Daniel Tapia dió lectura a las siguientes primorosas cuartillas.

Cooperativa de compras de Cantimpalos

La Cooperativa de fabricantes de embutidos de Cantimpalos compra carne de cerdo desde el día 14 del corriente, todos los días laborables, y garantiza el peso

ACTO II. CASTILLA

«Anoche cuando dormía», Antonio Machado.

«El Poema del Hijo», Antonio de Mesa.

«Los Peregrinos», Federico García Lorca.

«El Cristo Bendito», Gabriel y Galán.

«Romance de una enamorada», José M. de Cosío.

«Madrid del 800», José D. de Quijano.

ACTO III. ANDALUCIA

«El Cristo de los gitanos», José Carlos de Luna.

«Soleares», Manuel Machado.

«Boquerones», Salvador Rueda.

«Tu mata de pelo», Manuel de Góngora.

«La misa mayor del «paen» Migue- lito», José Carlos de Luna.

Convocatoria para ingreso en Academias Militares

En el «Diario Oficial del ministerio de la Guerra» se publica una Orden circular, en la que se dispone que el plazo de presentación de instancias que señala la Orden circular de 13 de Marzo último, para los aspirantes a la próxima convocatoria de ingreso en Academias militares, queda ampliado hasta el 30 del corriente mes, a las catorce horas, dándose por no recibidas las que tengan entrada después.

Podrán solicitar tomar parte en dicha convocatoria, en igual plazo, los aspirantes comprendidos en la Orden del ministerio de Instrucción pública de 9 del actual, bien entendido que serán excluidos del concurso los que no tengan completamente legalizados sus expedientes personales el día 18 de Noviembre venidero.

Queridos lectores segovianos: Dí- cen que vuestro Acueducto lo hizo el diablo. Y así parece, pues de lo contrario, no tendría tantos arcos. Pues bien sabido es que allá, en los Infer- nos, todo se vuelve dar facilidades para que pase la gente.

También habréis oído cien veces que los libros son cosa de los demonios y por ellos están escritos. También los libros son puertas abiertas a todos los caminos; también son puentes para atravesar sobre seguro el río de la vida. Río de tantos clamores como este mñmñ Clamores segoviano.

Pero sea lo que quiera, que mucho tiene el escritor de pobre diablo, aquí están los libros. Y si el Acueducto trajo el agua a la ciudad para despertarla a chapuzones, ahora vienen los libros a quitarlos la sed. Con una particularidad. Y es que los libros dan nueva sed. No basta con leer de un trago cualquier párrafo. Es menester beber a chorro, sin aprensión ninguna.

Todos vosotros habréis recorrido en pleno estío estos alrededores segovianos. Y sabréis muy bien el gusto que se siente al llegar a la sombra de los chopos. ¿Que la caminata fatiga? Se bebo agua en un arroyo y a descansar... Pero ahora llega el invierno. Entra el aire por las ventanas siempre abiertas del Acueducto. No apetece salir de casa. Pues bien leed. No hay mejor remedio. Caminar por la planicie castellana de las planas abier-

GONZALEZ CALVO (SESSE)

Ofrece la mejor colección de la temporada en

GAMAS METAL

Armarios de luna, a 60 pesetas

FRENTE A JUAN BRAVO

Junto a la zapatería «Los Chicos»

González Marín

se presentará en el

Teatro Juan Bravo

excelente artista

González Marín,

nos deleitará con un recital de los mejores poemas españoles

Vea programas de mano

del 19 de Octubre, a las siete y media de la tarde

del 19 de Octubre, a las siete y media de la tarde

del 19 de Octubre, a las siete y media de la tarde

del 19 de Octubre, a las siete y media de la tarde

atlántico inglés «Ansonia», de toneladas 12.995, perteneciente a la Compañía Lloyd Triestino. Inmediatamente después de la explosión el barco se incendió completamente. La desgracia ocurrió mientras el trasatlántico esperaba la legalización de los documentos de ruta en el puerto exterior. Los buques de guerra entrados en el puerto interior, a bastante distancia del lugar del hecho, advirtieron la catástrofe. Una lancha de uno de los barcos de guerra fué botada y salvó a la tripulación y treinta y tres pasajeros del buque siniestrado. Los muertos y heridos fueron llevados al buque hospital «Maine». Todas las víctimas pertenecen a la tripulación que estaba trabajando en la sala de máquinas.—UNITED PRESS.

Un complot contra Mustafá Kemal, abortado

Stambul, 18.—Se ha descubierto un complot contra la vida de Mustafá Kemal Ataturk. Los conspiradores son circasianos y han sido detenidos cerca de la frontera, entre Turquía y Siria, y llevados a Arkara. Pertenecen a un grupo de 150 indeseables, que fueron desterrados después de haberse derrocado el régimen del sultán. Se cree que se han apoderado de documentos que contienen sorprendentes revelaciones sobre intrigas políticas en la frontera del sur.—UNITED PRESS.

El Negus no aceptará negociaciones mientras no se retiren los italianos

Addis Abeba, 18 (2 t).—Noticias de origen particular afirman que la situación ha mejorado en favor de los abisinios en el frente del Tigré.

Las dificultades de la campaña
Addis Abeba, 18 (2 t).—El Gobierno desmiente que los abisinios hayan penetrado en la Somalia italiana y que las tribus de los Adals se hayan sublevado. Un corresponsal gubernamental dice que las tropas del general Di Bono están deprimidas a causa de las dificultades de la campaña. Las autoridades abisinias afirman que el número de enfermos aumenta y que la situación del enemigo empeora a causa de las dificultades para los abastecimientos.

En Harrar las lluvias paralizan el avance
Roma, 18 (2 t).—«El Mensajero» dice que en Harrar han vuelto a descargarse las lluvias paralizándose el avance de las tropas del general Graciani. Las operaciones en Guerlogubi durarán probablemente hasta Noviembre.

Los italianos avanzan hacia Jijiga
Roma, 18 (2 t).—Los corresponsales italianos informan que una columna de las fuerzas del general Graciani está avanzando desde la Somalia italiana hacia Jijiga, luchando a todo lo largo de la frontera de la Somalia británica, con el fin de hacerse dueños de las rutas que tienen que seguir las caravanas e impedir todo suministro de armas o municiones.

LADILLAS
Desaparecen con PARASITOL SAVUEC
Es un líquido que no mancha
Frasco, 1,75 pesetas
De venta: en farmacias de Mateos Rueda, San Francisco, 9, teléfono 385, y Torre, Juan Bravo, 47, Segovia y principales farmacias

que pudiesen recibir los etíopes que defienden el frente de Ogaden, del territorio inglés.

El Negus no aceptará negociaciones mientras no se retiren los italianos
Londres, 18 (3 t).—El corresponsal en Addis Abeba del «Daily Telegraph», refiere que el emperador Haile Selassie ha declarado: «No discutiré nada acerca de la paz mientras quede un solo soldado italiano sobre mi territorio».

Se venden cerdos de una arroba a siete, en el Corralillo de San Nicolás (Segovia).

Arriendo pastos hasta 1.º de Marzo para ganado lanar, en el término de Palazuelos, para 150 reses. Para tratar, con el presidente de la junta de pastos Marcelino Huertas Plaza, en dicho pueblo.

Vendo vaca holandesa recién parida del tercero, otra del segundo y una novilla abocada al parto. Para tratar, con Juan Rincón, en Carbonero el Mayor.

Se vende vaca suiza, cumplida del segundo parto y 40 años negros para carretera. Para tratar, con Victor Marinas, en Carrascal de la Cuesta.

NOTAS DEPORTIVAS

El próximo domingo, día 20, tendrá lugar otro gran acontecimiento futbolístico en el campo del Racing

Para este día ha concertado el Racing un encuentro con el formidable equipo madrileño Agrupación Deportiva Meden, ya conocido del público segoviano por haber jugado con otro equipo local y al cual venció, según tengo entendido, y también por haber jugado otra vez con el Racing hace algún tiempo.

Este equipo, que en esta temporada está realizando una gran campaña contando por triunfos todos sus partidos, tiene entre sus «equipers» algunos jugadores del Nacional madrileño, Moriones, entre otros, siendo seguro que si alinea todos éstos,

será el equipo más fuerte que hasta ahora se ha presentado en Segovia. Por su parte, el Racing, en cuyas filas volverán a aparecer los jugadores que de su delantera faltaron el domingo anterior, recobrarán con esto todo su empuje y toda la eficacia que esta línea delantera ha demostrado en los anteriores partidos, por lo cual, a pesar de la gran clase del equipo visitante, yo espero consigan una nueva victoria, pues cuenta con elementos de calidad suficiente para ello.

El partido de fútbol del domingo en Chamberí

El interesante encuentro de fútbol del próximo domingo en Chamberí, estará a cargo del primer equipo de la Peña Recreativa, formado por jugadores de los equipos Imperio, Sporting Vallecana y Patria, de Madrid. Tenemos antecedentes que el equipo lo formarán, entre otros, los siguientes jugadores: Del Campo, Patria; Grande, del Imperio; y Rufino, del Sporting Vallecana. Los de casa alinearán todo su primer equipo como la calidad del contrario lo requiere. Es de esperar que la afición segoviana verá el domingo, en Chamberí, un interesante encuentro, que dejará grato recuerdo entre los deportistas segovianos.

Mañana se dará a conocer la alineación de los equipos.

Es condenado a treinta años de reclusión el asesino del patrón Mingo

Madrid, 18.—El juicio contra Luis de Frutos Ruiz, el asesino del contratista de obras de Madrid Alfonso Mingo, quedó en suspenso hace cinco días. Los peritos, doctores don Diego Gonzalo Bernal y don Cipriano Rodrigo, al comparecer en estrados, afirmaron que el estudio psiquiátrico del procesado requería unos días de estudio.

Ayer ya habían examinado al procesado y dicen:

—Es un débil mental, cuya inteligencia es semejante a la de un niño de doce años. Al cometer el crimen, pudo influir notablemente sobre él el no poder atender debidamente a su esposa y a su hija, enfermas, por no cobrar los jornales que se le debían.

Completaron la prueba las declaraciones de numerosos testigos, compañeros de Luis de Frutos y varios suministradores de materiales de construcción. De sus testimonios se desprende que Mingo pagaba cuando podía, pues se encontraba en mala situación económica. Varias veces anunció que suspendería las obras que había emprendido y en el Jurado mixto se habían presentado numerosas demandas contra él.

El médico de la familia de Luis también compareció a declarar para

afirmar que la hija del procesado se hallaba gravemente enferma, pues necesitaba un régimen especial que no podía facilitársele por falta de recursos. La madre, enferma también, no podía criar a su hija.

Practicadas las pruebas, el defensor, señor Muñoz de Zapa, sostuvo sus conclusiones. Luis de Frutos había de ser absuelto en virtud de las eximentes de trastorno mental y fuerza irresistible, que, en último término, habían de ser consideradas como atenuantes en concurrencia con la falta de intención de cometer un mal de tanta gravedad, vindicación de una ofensa, próximo arrebató y presentación espontánea a las autoridades.

El fiscal, señor Poyatos, sostuvo rotundamente que era un asesino, que debía ser condenado a veinticinco años de reclusión, a los que habrían de sumarse cinco más por la tenencia de la pistola que usó para dar muerte al patrón Mingo.

El resultado, oído el defensor, fueron los treinta años de condena que pidió el señor Poyato.

SEÑORITAS...

en ACADEMIA BARRERA, San Juan, 11, segundo, es donde únicamente podréis aprender corte y confección de una manera perfecta

NOTAS DE HACIENDA

Señalamiento de pagos
El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

- A don S. Murillas, 55,25 pesetas.
- » A. Merino, 55,25.
- » E. Hernanz, 55,25.
- » M. García, 60.
- » E. García, 1.325,61.
- » J. Campora, 1.373,90.
- » V. Llopis, 1.703,46.
- » F. Rodríguez, 419,57.
- » J. de Cáceres, 616,87.
- » F. Herrador, 25.

Al señor administrador de la Prisión provincial, 78.

Al señor administrador del Hospital Penitenciario, 107.

Al Ayuntamiento de Segovia, pesetas 17.034,18.

Se necesita muchacha de diez y ocho a veinte años. Razón, en la Administración de este periódico.

Se vende vaca holandesa, recién parida del tercero, abundante producción. Para tratar, con Leandro Arahuete, en Escalona del Prado.

Se venden dos vacas suizas, una recién parida del tercer parto y la otra abocada a parir del mismo. Para tratar, con Anatolio Luengo, en Aragonese.

Se venden 80 ovejas merinas, abocadas a parir, de buena calidad en el caserío de San Antonio, jurisdicción de Palazuelos de Eresma, y tres perros de ganadería superiores. Para tratar, en dicho caserío con Casimiro Manso.



He salvado mi juventud.

Estuve envejecida y extenuada y si ahora poseo las energías juveniles, esa restauración la debo al Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD

Poderoso reconstituyente aprobado por la Academia de Medicina por su eficacia contra la ANEMIA

Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel. **LAXANTE SALUD** Suavísimo contra estreñimiento. Pídesse en farmacia.

Se venden dos caballos, dos coches, guarniciones, todo nuevo y un camión. Razón, Juan Bravo, 2, 8.º

Vendo vaca suiza, recién parida del segundo. Para tratar, con Venancio Ayuso, en Valverde del Majano.

Criada se necesita, sepa bien obligaciones de casa, bien informada. Dirigirse, calle Serafín, número 1.

Se necesita criada para toda quehaceres de casa. En la Administración de este periódico darán razón.

CASA SANTAMARIA

ESPECIALIDAD EN CALEFACCIONES
IDEAL CLASSIC
POR VAPOR Y AGUA CALIENTE
Venta y montaje de materiales sanitarios
Bombas Centrífugas y Rotativas
Pida presupuestos gratis y verá su economía, pues las obras de esta casa las hacen con garantía y el mejor contador de agua en casa Santamaría, cuya marca es el TAVIRA
Juan Bravo, 70 Santa Columba, 17
Teléfono 242.—SEGOVIA

¡¡¡CICLISTAS!!!

Resultado de las carreras celebradas en Segovia
Campeonato social de Segovia
Triunfo absoluto de las bicicletas de fabricación Orbea marca CANO
Tercera categoría
Primer premio.—Corredor Manuel Sanz (campeón sobre bicicleta CANO.
Segundo premio.—Corredor Félix Martín, sobre bicicleta CANO.
De venta únicamente en casa del concesionario para Segovia
AMANCIO MATESANZ DE ANTONIO
SAN JUAN, 14. (Junto al Acueducto). TELEFONO 329
Gran surtido en bicicletas
Cano, Renault, Lofty y otras marcas
Precios sin competencia en accesorios de bicicletas y reparaciones
Neumáticos, aceites para automóviles y motores en general y piezas de recambio

Barcelona-Buenos Aires
30 OCTUBRE "AUGUSTUS", de Barcelona
Escalas: Dakar, Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires
Barcelona-Valparaíso (Via Panamá)
31 OCTUBRE "VIRGILIO", de Barcelona
Escalas: Venezuela, Colombia, Panamá, Ecuador, Perú
Para ambas líneas médico, cocinero y personal español
Gibraltar-Buenos Aires
11 NOVIEMBRE "OCEANIA", de Gibraltar
Escalas: Penabuco, Bahía, Rio Janeiro, Santos, Rio Grande, Montevideo y Buenos Aires
"ITALIA", - "CONSULICH"
Agencia general
BARCELONA: Ramba Santa Mónica, 31-33
Oficina de MADRID: Alcalá, 45.
Para pasajes de cámara, dirigirse
En Segovia EUGENIO CASAS, Eulogio Martín Higuera, núm. 6
«El Adelantado» 18-10-1955

VISTA PARCIAL DE UNO DE LOS ALMACENES DE LA CASA BARRERO



Instalaciones completas de calefacción por todos los sistemas, agua caliente, vapor y aire caliente. Instalaciones sanitarias, fontanería, vidrios, venta y montaje de contadores de agua

Venta al por mayor y menor de toda clase de materiales sanitarios. Grandes facilidades de pago

CASA BARRERO Talleres, almacenes y exposición San Quirce, 6, Telf. 55